



## Inauguran moderna Clínica Dental Móvil

**OLMUÉ.-** En el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Salud Bucal, la comuna de Olmué concretó este jueves 20 de marzo dos importantes avances en beneficio de la salud dental de escolares y vecinos, instancia que se celebró en una ceremonia realizada en dependencias del Colegio Ignacio Carrera Pinto.

El primer hito fue la firma del Convenio de Colaboración y Transferencia de Recursos entre la Junaeb y el municipio, que permitirá continuar con la atención odontológica de todos los estudiantes de la comuna. Lo anterior beneficiará a 850 escolares, con una inversión que supera los 92 millones de pesos.

En dicha instancia también fue inaugurada la Clínica Dental Móvil, donde se realizarán las atenciones en los establecimientos educacionales y prestará atención en los distintos territorios de la comuna.

Cabe mencionar que el moderno vehículo, que ya forma parte del Departamento de Salud Municipal, contará con un equipo permanente a cargo de la odontóloga Carla Castellano, junto a las Técnicas Odontólogos de Nivel Superior Luna Ponce y Yessenia Orrego.